



Bezirksblätter Niederösterreich/Mistelbach

Ausgabe 22/2010 / Seite 10 / 2. Juni 2010 / Druckauflage: 647338

Märchensommer

Märchenhaftes Regionsfest

Märchenhaftes Regionsfest

Märchendorf Poysbrunn ist Veranstaltungsort des 13. Regionsfestes

Die Weinstadt Poysdorf und die Region Weinviertler Dreiländereck laden am 5. und 6. Juni zum 13. Regionsfest in das Märchendorf Poysbrunn ein.

POYSBRUNN (up). Als Thema wurde „Märchen“ gewählt, ist doch Poysbrunn Veranstaltungsort des Nö. Märchensommers. Die Weinhauerkapelle Poysbrunn spielt zur Eröffnung und zum Frühschoppen zünftige böhmische Musik. Am Samstagabend gastieren die Stallbergmusikanten auf dem Festplatz.



Hans Huysza, Dreiländereck-Obfrau Rosi Rahming und Christoph Loley arbeiten an den Vorbereitungen für das große Fest. Foto: Potmesil

Die 13 Dreiländereck-Gemeinden präsentieren sich zwei Tage lang mit ihren Schmankerln auf dem Gelände des USC Poysbrunn.

Kultur und Vielfalt

Das kulturelle Programm ist so vielfältig wie die unterschiedlichen Mitgliedsgemeinden. So lädt Großkrut zum Kegeln auf einer alten Kegelbahn ein.

Theatergruppen aus Schratzenberg und Poysdorf bringen Kurzbeiträge aus bekannten und weniger bekannten Märchen. Einen kleinen Hinweis auf die diesjährige Produktion des Märchensommers NÖ wird die In-

tendantin Nina Blum geben. Das Frauenkompott verfeinert das Fest mit „würzigen“ Liedern.

Am Sonntag wird der Regionsmärchenprinz bzw. die -prinzessin gewählt. Die VizebürgermeisterInnen der 13 Gemeinden werden sich in Märchenkostümen einer Jury präsentieren. Der frisch gebackene Märchenprinz oder die Prinzessin werden auch die Preise an die Sieger des Regionsquiz überreichen.

Den Abschluss der Festtage bildet der Empfang der Oldtimertraktoristen, die von ihrer Griechenlandreise heimkehren. Der Empfang findet am Sonntag, 6. 6., um 17 Uhr statt.